

Einweihung der Wanderschleife

Eine kurze Historie, warum wir heute zum Wander hier stehen.

Die grüne Alte Wandertafel am Bahnhof und hier am Dorfanger war in die Jahre gekommen.

Aufgestellt vom Hess. Waldeckischer Gebirgs und Heimatverein
Guntershausen/Guxhagen-Kassel

Beschluss vom der 12.OB Sitzung am 20.03.2023

1. Wandertafeln Bahnhof und Dorfanger erneuern.

Ortsvorsteher Konrad Rysiewski berichtet, dass die Aufstellung neuer Wanderinformationstafeln am Bahnhof und am Dorfanger zu 75 % durch den Schwalm-Eder-Kreis gefördert werden kann. Der Ortsbeirat beschließt mit 6 Stimmen, ein Antrag Kulturförderung beim Schwalm-Eder-Kreis zu stellen und die restlichen 25 % aus dem Ortsbeiratsbudget bereitzustellen.

Ich kontaktierte Herrn Plettau, dass wir die Wandertafeln restaurieren wollen. Mit diesem Treffen am Bahnhof und am Dorfanger nahm das Projekt an Fahrt auf und entwickelte eine Eigendynamik, von der ich vorher nicht zu träumen wagte.

Warum standen die Tafeln am Bahnhof und alle Wege endeten an einem Bahnhof. Damit die Rückreise gesichert war.

Guxhagen war bis heute ein schwarzes Loch für Wanderer. Mit den zwei Schleifen hat sich das geändert.

Als OB wollte ich doch nur zwei Tafeln erneuern.

Durch den Runden Tisch mit den Personen Frau Engelhard Krok, Astrid Laabs, Rainer Plettau und meine Wenigkeit, waren wir uns sehr schnell einig, wenn wir schon neue Tafeln aufstellen, dann für alle Ortsteile 8 Stück mit offiziellen Wanderwegen, damit der schwarze Fleck im Altkreis Melsungen verschwindet

Unterstützung von Frau Astrid Laabs von der Tourismusgesellschaft Melsungen Land

Frau Birgit Metzner von Metzner Grafik - Dasingen
Finanzielle Unterstützung vom Kreis für die zwei Tafeln war da..

Besonderer Dank an H. Plettau, Frau Laabs und Frau Engelhard Krok

Auch an die Kreisverwaltung Schwalm Eder, ein Dankeschön die die zugesagten Mittel in das nächste Jahr verschoben haben.

Aussehen Pastellfarben und alles Digital hinterlegt.

2025.08.14 Konrad J.Rysiewski